

### **ALZAN LA VOZ A NIVEL MUNDIAL CONTRA LA LEY SB 1070**

· **Las próximas horas, decisivas para la relación con Arizona**

· **La diputada Dolores Del Río espera que den marcha atrás a la entrada en vigor de esta ley; es un atentado a los derechos humanos, afirma**

**México.-** A pocas horas de que se cumpla el plazo para que la Ley SB-1070 de Arizona pudiera entrar en vigor, la Dip. María Dolores Del Río, reiteró el rechazo y repudio por parte del Gobierno Mexicano y del Poder Legislativo Federal en espera de que den marcha atrás a la entrada en vigor de este ordenamiento.

La Coordinadora de los Diputados Federales Sonorenses de Acción Nacional, luego de participar en la Tercera Conferencia Mundial de Presidentes de Parlamento en Ginebra Suiza, recordó que ahí la Delegación Mexicana planteó un posicionamiento plural de legisladores mexicanos, que fue refrendado por los presidentes de once delegaciones parlamentarias de países participantes en esta reunión global.

“Las autoridades mexicanas, tanto el gobierno federal, como el gobierno de Sonora, principal vecino del estado de Arizona, y el Congreso de la Unión, hemos rechazado y realizado acciones directas contra la promulgación de esta ley que atenta contra los derechos humanos de nuestros connacionales, confiamos en que este jueves, no entre en vigor tal ordenamiento”, subrayó la Legisladora Federal.

Recordó que la semana pasada once países participantes en la Tercer Conferencia Mundial de Presidentes de Parlamento, a la que asistió como representantes del Presidente de la Cámara de Diputados, respaldaron el posicionamiento de rechazo a esta Ley, los cuales fueron: Uruguay, Panamá, Ecuador, Bolivia, Guatemala, Turquía, Senegal, Micronesia, Ghana, Chile y,

## Del Río contra la Ley Racista de Arizona

Escrito por Agustin Rodriguez  
Martes 27 de Julio de 2010 19:02

---

desde luego, México; además del Presidente de la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa.

Del Río Sánchez enunció los principales puntos que plantea el Posicionamiento de la Delegación Mexicana ante la Comunidad Mundial de Parlamentos para alzar la voz de rechazo y el llamado a retomar el rumbo de la buena relación y cordialidad entre México y el estado de Arizona de los Estados Unidos de América:

**“Primero.** Nuestra más profunda preocupación por la adopción e instrumentación de la Ley SB1070: inmigración, aplicación de la ley y vecindarios seguros, del estado de Arizona, en Estados Unidos de América.

**Segundo.** Lamentamos que esta ley tenga un espíritu racista y xenófobo que va en contra de la inmigración en general y de los migrantes irregulares, en particular.

**Tercero.** La SB1070 autoriza en donde haya sospecha razonable, a las autoridades encargadas de aplicar la ley, a revisar el estatus migratorio de cualquier persona, trasportarla y eventualmente llevar a cabo arrestos sin una orden del juez.

**Cuarto.** No obstante que el Presidente de Estados Unidos de América, Barack Obama, ha presentado un recurso de inconstitucionalidad, toda vez que la migración es de competencia federal, la situación actual es de creciente preocupación, ya que otros estados de la Unión han propuesto proyectos similares de ley.

**Quinto.** Al reiterar nuestro respeto irrestricto a la soberanía de todas las naciones, expresamos nuestro más profundo compromiso en la defensa de los derechos humanos de todos, incluyendo los de los migrantes, independientemente de su situación migratoria.

**Sexto.** En este contexto, consideramos que la Conferencia Mundial de Presidentes de Parlamentos de la Unión Interparlamentaria, es un espacio apropiado para presentar nuestra fuerte condena y profundo rechazo a tal ley.

Al mismo tiempo, reconocemos el compromiso personal del presidente Barack Obama y compartimos su propósito de seguir impulsando una reforma migratoria integral.

**Séptimo.** Finalmente, hacemos un llamado a la Unión Interparlamentaria y a la Asamblea Parlamentaria Latinoamérica- Unión Europea, y al Parlamento Centroamericano para alzar su voz contra la Ley SB1070 del estado de Arizona, y cualquier otro intento de adoptar leyes

## Del Río contra la Ley Racista de Arizona

Escrito por Agustin Rodriguez  
Martes 27 de Julio de 2010 19:02

---

discriminatorias.

Para la delegación mexicana es muy importante haber podido expresar en el marco de esta Tercera Conferencia Mundial de Presidentes de Parlamento esta posición que representa lo que las dos Cámaras del Congreso de la Unión han resuelto en las últimas semanas y meses para expresar su rechazo a esta ley en el estado de Arizona”, precisó.

Las próximas horas serán decisivas en este tema, puntualizó, que puede repercutir de manera importante en nuestros connacionales que radican en Arizona y en las deportaciones que pudieran ocurrir hacia Sonora, pero sobre todo “ en el precedente de la puesta en operación de una ley que consideramos tiene un espíritu xenofóbico y racista”.

La delegación plural de legisladores mexicanos estuvo integrada por los senadores de la Mesa Directiva: Martha Leticia Sosa Govea, PAN; Renán Cleominio Zoreda Novelo, PRI; Ludivina Menchaca Castellanos, PVEM; y Arturo Núñez Jiménez, PRD; los vicepresidentes de Mesa Directiva de la Cámara de Diputados Felipe Solís Acero, PRI; Jesús Zambrano Grijalva, PRD; y la diputada María Dolores del Río, PAN, como representante del Presidente de la Cámara de Diputados, Dip. Francisco Ramírez Acuña.